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Angebote in städtischen Bädern 
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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie wird das Frauenschwimmen im Hallenbad Süd genutzt und wie sind hier die 

Bedingungen und wird über eine Erweiterung des Angebots (zeitlich, räumlich, 

zielgruppenspezifisch) nachgedacht? 

 

2. Nach Wegfall der getrennten Sauna-Angebote im Hallenbad Süd und Stadtbad 

Mitte wird in Kassel keine Frauensauna mehr angeboten. Ist perspektivisch ein 

solches Angebot, das eigentlich zum Standard eines Sauna-Angebots gehört, 

angedacht? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Kalveram die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




